
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊代表取締役 石川昭美さん＊ 

勝部さんはスピード感を持って対

応してくださるので、本当に助かりま

す！忙しい日々の合間を縫って、少人

数でステップアップを図らなければ

ならないので、動きが遅ければ取り組

めていなかったかもしれません。商工

会の支援がなければ、今の姿は絶対に

なかったです！ 

＊勝部宏樹（経営指導員）＊ 

石川社長は常に、地域の為、お客

様の為、従業員の為を思って意欲的

に取り組んでおられます！その思

いを実現化することのお手伝いが

できて嬉しく思います。今後も地域

に愛されるお店であり続けるよう

支援させていただきたいです！ 

隠岐の島町にあるギフト・インテリアショップの一角にできた、カフェ「ＳＬＯＢＯＤＡ
ス ロ ボ ダ

.ＣＦ
カ フ ェ

」。お店で

販売している家具やカップを使いながら、こだわりのコーヒーをいただくことができます！アロマオイルの

優しい香りに包まれた遊び心溢れるお店で、代表取締役の石川昭美さんにお話を伺いました！ 

 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

カフェをすることで次々と見えてくることがあり、前に進むチャンスがどんどん出てきました！補助金を

活用して行った視察研修では息子が目覚め、積極的に勉強するようになりました。お客様からは「違った楽

しみがある！」とお声をいただき、今ではカフェを目当てに来られる方もいます。販売しているお菓子を買

ってお茶タイムをする方も多く、雑貨・家具ゾーンとの相乗効果も大きいです！新たな強みをもつために、ア

ロマテラピストの資格も取得しました！その時は必死だけど、思い返すと全てがきっかけになっています！ 

有限会社 あずま家具住建センター／隠岐の島町商工会 

■業種   一般小売業 

■住所   島根県隠岐郡隠岐の島町城北町340番地 

■電話番号 (08512)2-3265 

■営業時間 平日    9：00～19：00 

      日・祝日 10：00～18：00 

■定休日  店舗    第1・第3月曜日 

      カフェ   毎週月曜日 

■Facebook 「あずま家具＆サラダ館」で検索 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （平成３０年度） 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

限られた人口の中でこの商売をするには、何か

新しいことをしなければと考えていました。女性

部研修で訪れた旅館のテイクアウトコーヒーのや

り方を見て、「自分にもできる！」と思ったことが

決め手です。コンビニと同じにならないように、自

社の強みを活かした形態を検討し実行しました！ 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

 専門家派遣事業を活用した事業承継に関する課

題解決を皮切りに、ちょっと言ったことがどんど

ん現実化しました！ずっとやりたかったコーヒー

サービスを当店にあった形で実行するため、具体

的計画を立て経営革新を取得。施策活用からオー

プンまで常に寄り添い支援してくださいました！ 

 カフェスペースの増設で、新たな価値を創り出す！ 

 私は 

『 事業承継新事業活動支援助成金 』 

を活用しました！ 


